

#### **LOTERIA DE NAVIDAD**

Como en años anteriores se ha realizado la tradicional lotería de Navidad que está a disposición de todos aquellos que la soliciten. Podéis adquirir las participaciones en el horario de oficina, sábado de 17:30 a 18:30 horas o en los cultos o actividades de la cofradía.

### SECCIÓN INFANTIL JESÚS DE LA ESPERANZA

En los últimos años venimos juntando dos o tres veces al año a los más pequeños de la cofradía, los integrantes de la Sección de Jesús de la Esperanza, cofrades de entre 3 y 12 años, y realizamos diversas actividades con objeto de aumentar la relación entre ellos, para que no solamente tengan contacto en Semana Santa.

Sabiendo que esta es una parte fundamental en la cofradía, este año queremos dar un paso más y aumentar las actividades que realice la sección. El objetivo es hacer a los más pequeños partícipes de la cofradía. Este año también hemos reactivado la Sección de Juventud la que servirá de continuidad de la Sección Infantil. Para este nuevo paso contaremos con la colaboración de varios cofrades que permitirá aumentar la actividad de la sección.

Os animamos a participar y a que vuestros hijos, familiares y conocidos participen en esta nueva etapa de la cofradía.

Para comenzar las actividades de este curso 2012-2013 os convocamos el próximo domingo **16 de diciembre a las 17:30 horas.** ¡¡OS ESPERAMOS!!

## **SECCIÓN DE JUVENTUD**

El pasado 21 de octubre reactivamos una sección que había dejado de tener actividad dentro de la cofradía, la Sección de Juventud, la idea es que los jóvenes en edades comprendidas entre los 13 y 20 años tengamos actividades tales como reuniones, visitas a otras cofradías, salidas culturales, excursiones, talleres temáticos, deporte£y a través de ellas crecer todos juntos en la Fe y conseguir que la cofradía esté viva todo el año.

De momento somos poquitos, por eso llamamos a todos nuestros cofrades y conocidos (no importa que no sean cofrades, por lo que podéis invitar a vuestros amigos) a que formen parte de esta sección. Tenéis dos canales para formar parte de la misma, la primera pasando los sábados por la oficina de 17:30 a 18:30 e inscribiros o enviando un correo electrónico a secciondejuventudsagradacena@outlook.com indicando vuestro nombre y apellidos, dirección completa, fecha de nacimiento, teléfono y mail.

Un saludo a todos, esperamos que deis el paso y seguro que no os arrepentiréis.

El equipo de sección de Juventud

#### MISA CUARESMAL ORGANIZADA POR LA COFRADIA

Tradicionalmente todos los años las cofradías de Valladolid celebran una misa cuaresmal cada domingo de cuaresma en las diferentes sedes de las cofradías concluyendo el quinto domingo en la Catedral. Este año será nuestra cofradía la encargada de realizar la misa cuaresmal en el segundo domingo de cuaresma, 24 de febrero. Por este motivo, os invitamos a participar en ella, el domingo **24 de febrero a las 12:30horas** en nuestra sede, la Iglesia Parroquial de San Pedro Apóstol.



# COFRADÍA PENITENCIAL Y SACRAMENTAL DE LA SAGRADA CENA



Fotografía: Diego Vicente Sobradillo

Noviembre 2012 ;VIVA JESÚS SACRAMENTADO!

#### SALUDA DEL PRESIDENTE

Queridos hermanos cofrades:

Tras el descanso estival, hemos iniciado un nuevo curso con ánimos renovados y proyectos que se antojan importantes para el futuro de la cofradía. La reactivación de las secciones infantil y de juventud, la búsqueda de un plan benéfico de cofradía, la modificación de la capilla de nuestro paso titular, la apertura de la cofradía a través de las redes sociales... son algunos de los proyectos en los que estamos trabajando y que tienen el fin de hacer crecer nuestra institución tanto cualitativa, como cuantitativamente. Por ello, os invito a que os acerquéis el día 16 de diciembre a la Residencia del Carmen donde celebraremos la Junta General Ordinaria en la que os explicaremos todos los detalles sobre la situación actual de la cofradía.

No puedo tampoco dejar pasar la ocasión de tener un emocionado recuerdo para D. Carlos Miguel del Barrio, Presidente entre 1998 y 2002, a quien El Señor le llamó a reunirse con Él el pasado 18 de abril. En el próximo boletín de Semana Santa dedicaremos un artículo a hablar de Carlos como persona y como presidente, pero quiero aprovechar estas breves líneas para desearle que descanse en la Paz de Jesús y ofrecer a su familia nuestro apoyo, nuestro cariño y nuestra ayuda.

La Iglesia ha inaugurado hace poco el Año de La Fe y actualmente nos encontramos en época de Adviento en la que se nos anuncia la llegada renovada de Jesús a nuestra vida. No dejemos que la crisis, la incertidumbre y el dolor nublen nuestra vista puesto que La Esperanza se hace más presente que nunca en estos días. Intensifiquemos nuestra oración ante el Sagrario pidiendo que el Señor Aumente nuestra Fe, confiando a María, proclamada "Bienaventurada porque ha creído" (Lc. 1,45), este tiempo de Gracia.

En el nombre de la Junta Directiva, y en el mío propio, os deseo unas Felices Fiestas de Navidad.

Tomás Barriga Pedrosa

Presidente

#### CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL ORDINARIA

Se convoca Junta General Ordinaria para el próximo día **16 de diciembre de 2012**, que tendrá lugar en el salón de actos de la **Residencia de Nuestra Señora del Carmen**, primera convocatoria a las 11:15 horas de la mañana y segunda a las 11:30 horas. Se ruega puntualidad.

#### Orden del Día:

- 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
- 2. Estado de cuentas
- 3. Estado actual de la cofradía.
- 4. Temas de Carácter General.
- 5. Ruegos y preguntas

Debido a la importancia del tercer punto del orden del día. Se ruega máxima asistencia a la Junta General.

#### TRADICIONAL MISA DEL GALLO

Junto con la unidad Parroquial a la que pertenecemos, celebraremos el nacimiento de Cristo. Para lo cual os convocamos a la tradicional Misa el Gallo que se celebrará en la Iglesia de Santa Clara el día **24 de diciembre a las 12 de la noche**.

#### **RECOGIDA DE JUGUETES**

Con motivo de la llegada de la Navidad realizaremos en colaboración con Cáritas Diocesana una campaña de recogida de juguetes para que aquellos niños más necesitados también puedan tener un detalle en estas fechas.

Podéis hacernos llegar los juguetes durante los actos de la cofradía o en el horario de oficina, sábados de 17:30 a 18:30 horas.

#### **COMUNICADO CUOTAS 2013**

Queremos informar de los siguientes aspectos relativos a las cuotas del próximo año 2013.

- Recordamos la recomendación de domiciliar la cuota a que aquellos cofrades que aún no lo hayan hecho. Del mismo modo recordamos que aquellos que no tengan domiciliado el recibo pueden efectuar el pago de la anualidad en la cuenta de la cofradía del **Banco Santander 0049 3714 73 2194028347**. La cuenta de Caja España que hasta el pasado año se ha utilizado ha sido cerrada.
- Aquellos cofrades cuya cuota hubiera sido devuelta por el banco en 2012 y, que habiendo abonado la cuota por ingreso bancario o en la sede, no hayan confirmado su número de cuenta, no se les pasará la cuota 2013 por el banco, debiendo por tanto abonarla a través de ingreso bancario. Esta medida se toma para evitar costes de devolución de recibos emitiéndolos a cuentas no comprobadas.
- En el próximo año 2013 se unificarán en un único recibo todos los recibos que vayan cargados a una misma cuenta bancaria. Es decir una cuenta que en la que se carguen 3 recibos, recibirá un único cargo de 60€ en lugar de tres cargos de 20€. De este modo emitiremos menos recibos, obtendremos un ahorro significativo y un menor riesgo de devoluciones.

## SOLEMNE TRIDUO EN HONOR A JESÚS DE LA ESPERANZA

Se celebrará los días 20, 21 y 22 de diciembre a las 20:00 horas en nuestra sede, la Iglesia Parroquial de San Pedro Apóstol, con el siguiente orden:

Día 1º.- Eucaristía y entrega de pergaminos

Día 2º.- Eucaristía y Exposición y Bendición con el Santísimo.

Día 3º.- Eucaristía y Acto de Veneración a Jesús de la Esperanza

Los tres días se contará con la participación del Coro San Fernando.

Ocuparan la Sagrada Cátedra: Rvdo. Sr. D. Jorge Fernández Bastardo Asesor Espiritual Equipo Sacerdotal de la Unidad Parroquial Se ruega la asistencia de todos los cofrades con **medalla** 

## MISA ANIVERSARIO Y EN RECUERDO DE LOS DIFUNTOS DE LA COFRADÍA

El próximo **sábado 24 de noviembre** se celebrará la solemne Eucaristía conmemorativa de la fundación de la cofradía y se ofrecerá por el sufragio de todos los cofrades difuntos. Tendrá lugar en nuestra sede, la Iglesia parroquial de San Pedro Apóstol a las **19:30 horas**. Contaremos con la participación del Coro San Fernando.

#### PERGAMINOS CONMEMORATIVOS

El primer día del Triduo en honor a Jesús de la Esperanza tendrá lugar la entrega de pergaminos conmemorativos de 25 y 50 años de antigüedad en la Cofradía. Se ruega a todos los cofrades con dicha antigüedad, nos lo comuniquen en el horario de oficina o en el correo electrónico secretario@sagradacena.com (Para poder obtenerlo en dicho acto deberá ser solicitado previamente.)

#### INTENCIONES EN LAS EUCARISTÍAS

Aquellos cofrades que quieran dedicar las eucaristías de la cofradía por el sufragio de algún ser querido pueden solicitarlo a la secretaría de la cofradía poniéndose en contacto por los medios habituales. Las intenciones serán publicadas en el boletín de Semana Santa.